



El Tribunal de Cuentas insta a vigilar las ayudas al sector financiero

CINCO DÍAS *Madrid*

La Asociación Española de Banca (AEB), la patronal bancaria, estimaba hace apenas unas semanas que el sector financiero español ha recibido unos 75.000 millones de euros en ayudas públicas, de los que 32.000 millones ya serían a fondo perdido. Toda una invitación a fiscalizar el uso de estas ayudas. Una conclusión a la que, por otras vías, ha llegado también el Tribunal de Cuentas, quien considera "imprescindible que se establezcan los mecanismos necesarios para valorar el cumplimiento de los objetivos propuestos" a cambio de la asistencia estatal a la banca, así como "para poder determinar su grado de eficiencia".

Así consta en el informe de fiscalización del Fondo para la Administración de Activos Financieros (FAAF), la primera herramienta que creó el

VARAPALO A ZAPATERO

● **El informe del Tribunal de Cuentas admite que los 19.334,9 millones que el Gobierno de Zapatero destinó a reactivar el crédito tuvieron un "efecto positivo aunque coyuntural" y considera que "no puede concluirse" que "haya respondido con éxito".**

Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero (2004-2011) para ayudar a la banca a dar financiación al sector privado, en un momento en que el mercado de crédito comenzaba a verse estrangulado. El tribunal considera que "no puede concluirse que la puesta en funcionamiento del FAAF haya respondido con éxito al objetivo de su creación", cita Efe. La conclusión más demoledora, sin embargo, es que no se crearon herramientas específicas para que el FAAF o el propio Banco de España controlaran debidamente el uso de estos fondos.